



Santiago Creel dice a Carlos Loret de Mola que él se siente ajeno a los delitos de Genaro García Luna

Santiago Creel, actual presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, señaló en una entrevista con el periodista Carlos Loret de Mola, que él se siente ajeno a los delitos de Genaro García Luna.

Asimismo, Santiago Creel indicó que durante su cargo de secretario de Gobernación en el sexenio del presidente Vicente Fox, nunca recibió información que señalara al entonces secretario de Seguridad Pública.

Ello, luego de que el día de ayer el jurado designado en el juicio contra Genaro García Luna en Estados Unidos, lo declarara culpable de los 5 delitos que se le imputaban.

https://lado.mx/noticias.php?id=12377195&id_trending=2223